

## **Jahresabschluss und Entenessen am 10.12.2025**

Nach langer Zeit konnten wir in diesem Jahr unseren Jahresabschluss wieder mal im Casino feiern. Trotz einer noch größeren Veranstaltung im Gastraum wurden wir in den beiden kleineren Räumen mit offener Zwischentür sehr gut bewirtet. Die Tische waren nett gedeckt und von uns noch mit Nüssen, Mandarinen und Marzipan geschmückt. Es gab Ente mit Knödel und Blaukraut, und alle waren mit dem Essen sehr zufrieden. Nach der „fetten“ Ente durften natürlich der selbstgebrannte Zwetschgenbrand und die Birne nicht fehlen. So hatten die 73 anwesenden Personen, von denen die am weitesten angereisten aus Pfreimd kamen, einen unterhaltsamen Abend. Und ausnahmsweise durften wir sogar bis 22 Uhr bestellen. Bei seiner Rede ging der Vorsitzende auch auf die aktuelle politische Situation ein und vor allem auf die Zuschauerrolle der Europäer, die bei den Großmächten USA, Russland und auch China leicht ins Hintertreffen geraten sind. Insgesamt war unser Jahresabschluss wieder eine runde Sache mit dem wir das Jahr 2025 würdig zu Ende bringen konnten. So freuen wir uns auf das was kommt in 2026.